Mit den bekannten Zeilen aus dem Paul Gerhard Lied:

Geh aus / mein Hertz / und suche Freud in dieser lieben Sommerzeit

verabschieden sich die Losungen in die Sommerpause.

Auch wenn Sie vermutlich gerade wie ich mehr schwitzen als die Sommersonne genießen, wünsche ich Ihnen eine erholsame und abwechslungsreiche Sommerzeit.

Lassen Sie sich nicht unterkriegen und freuen Sie sich mit mir auf die nächsten Regentropfen.

Am 12. September hören wir uns, so Gott will, wieder!

Bleiben Sie behütet

Ihr Ivo Huber, Dekan